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私たちは、平成 12 年 9 月に認証をうけたＮＰＯ法人です。主に環境保全、まちづくり、

子供の健全育成を活動方針としています。現在、環境保全については、水と土壌の保全を

目標に掲げ活動しています。 

私たち昨年度末に淀川水系流域委員会の存在を知り、今年 1 月より委員会及び猪名川部会

の傍聴をさせていただいています。その議論の中味と各委員のご意見に感心しております

が、私たちも以下のように活動を行っており、またワーキンググループが設置されること

を知り、ぜひとも猪名川部会で意見の交換が出来るような場を設けていただけないかと考

えています。 私たちは、平成 13 年より猪名川上流の余野川において定期的に河川清掃、

生物調査、水質調査を行い、今後の余野川の自然環境を見守るためのデータの蓄積を行っ

ているところです。そのため、余野川下流である猪名川の自然環境についても非常に関心

を持っており、今年の夏には猪名川でも同様の活動を行う予定にしています。また、私た

ちは兵庫県阪神南県民局地域ビジョン委員にも関わっており、私たちの理事長である丸本

が河川部会の座長を勤めています。河川部会では現在猪名川など地域の河川の視察を随時

行い、地域の河川をどうしていくのがよいか検討を重ねているところです。 

このように、河川に対する地域の感心は高く、猪名川のように県境にある河川では各府県、

各市町村の連携が必要であると考えています。猪名川部会でも地域の意見を聞く場を設け

られるということですが、私たちのようなＮＰＯとの協働の場として、前段に申しました

意見交換の場を設けていただくことを切望しています。 

上記内容を米山部会長以下、各委員の方にお伝えいただきますようよろしくお願いいたし

ます。 




